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Dios jamás quita la
mirada del dolor
humano

El Papa Francisco continúa su
catequesis sobre la misericordia
en la Biblia. Esta vez explicó
que cada persona es
particularmente querida por
Dios y que al igual que ayudó al
pueblo judío a salir de Egipto
desea con todas sus fuerzas
ayudar a cada uno.
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Queridos hermanos y hermanas:



El relato del libro del Éxodo que
hemos escuchado nos muestra como
la misericordia de Dios ha estado
siempre presente en toda la historia
del Pueblo de Israel. Por eso, cuando
su vida se vuelve dura por la
esclavitud en Egipto, Dios no
permanece indiferente ante su
sufrimiento. Lo salva del Faraón por
medio de Moisés, a quien escoge
como mediador de liberación. Lo
saca de Egipto, lo conduce a través
del Mar Rojo y del desierto, hacia la
tierra prometida, hacia la libertad.

La misericordia de Dios no es
indiferente al dolor del oprimido, al
grito de quien sufre violencia,
esclavitud, o es condenado a muerte.
El sufrimiento es una triste realidad
que aflige a toda época, también a la
nuestra. Nos hace sentir impotentes
y tentados a endurecer el corazón.
Dios, en cambio, «no es indiferente»,
no abandona, sino que actúa y salva.



El ejemplo de Israel nos consuela y
aviva nuestra esperanza en la
salvación de Dios. Él elige a Israel, lo
educa como un padre a su hijo, y le
propone una relación de amor
particular que lo convierte en
“pueblo de su propiedad”.

También a nosotros nos ofrece las
maravillas de su misericordia, que
llega a su pleno cumplimiento en
Jesucristo, que con su Sacrificio
Pascual inaugura la “Alianza nueva y
eterna”, nos obtiene el perdón de
nuestros pecados y nos convierte
definitivamente en hijos de Dios.

Saludos

Saludo cordialmente a los peregrinos
de lengua española, en particular a
los grupos provenientes de España y
Latinoamérica. Que el Señor Jesús
nos conceda experimentar siempre



en nuestra vida el amor y la
misericordia de Dios, nuestro Padre.
Muchas gracias.
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